DIARIO DE LA MAÑANA

ORIGINAS: CALIFORNIA 1235 U Telel, 317, Barracas

Olega w valous a nambar dal administrator P VILLADRIEN

La carestía de la vida

La carestía de la vida es un fenóm no de orden económico que tiene rela-ciones muy íntimas con el estado moral del pueblo. Considerando bien, las osci-laciones de la economía burguesa des cansan en las variaciones del ánimo co lectivo; las especulaciones capitalistas van precedidas de un detenido examen psicológico. En las épocas de renunciamiento más acentuado de la personali dad, de indiferencia por la estimación propia, los poderes sociales presionan cor fuerza; el desaliento en las bajas esferas prayoca en las altas una vital dad maravillosa. En este sentido, lo mis mo que en física, nada se pierde: todo se transforma y cambia de lugar. La pasividad de abajo engendra la activ dad de arriba; lo que abajo se desvanece lo que se rierde, aparèce, se reconcentr.

Les purbles muertes con les majore existencia de la tiranfa; en un priente futalista musulmán atacado de norbosa pereza pueden cómodamente las paciones occidentales ejercer un poder iado en todos los órdenes.

Antes de que el lacón se percatara de su existencia, la presión exterior era muy fácil: luego, después del despertar fué casi imposible. El conocimiento de la realidad, la fijación del pensamiento en la vida, la observación minuciosa de las pulsaciones sociales, y aún más y prin-ripalmente, la representación de la perconalidad, viva en el recuerdo de todos los instantes, mantienen en un grado ele vado la voluntad, propensa a la más ce indicación interior, al esfuert so de afirmación... La carestía de la zida, fenómeno de orden económico, se zradúa según las latitudas de la voluntas olectiva: en la actualidad se explica perfectamente que los capitalistas some-tan al régimen del hambre al mundo en-

Las calectividades han renunciado de modo casi absoluto, a los esfuerzos pro-pios; en ellas, la voluntad que fija el destino en las esferas propias, como una cmanación de la propia inspiración, ana rece muy débil y solamente se mueve a impulsos de un llamamiento extraño, ex terior... Los pueblos, en la actualidad están más atentos a lo que dice y hace están más atentos a lo que dice y hace el gobierno, que a su vida; estamos en una época excepcional de renunciar Todas las miradas están puestas en las evoluciones de la nación tes que sufre en sus relaciones con as demás naciones: la guerra eurores firma de manera extraordinaria los po deres sociales. Casi todos los días parter de aquí, suponemos también que de otros puntos, muchos voluntarios para poners servicio del gobierno de sus patrias Esto es significativo, y nos explica, aur que parezca inverosimil, la cuestión de la carestía de la vida; no queremos en la carestia de la vida; no queremos en nuestra esfera "priopia, la actividad, el pensamiento, la voluntad; no queremos pertenecernos, y, como es natural, otros se anoderan de nosotros

La vitalidad, que hoy falta en los pue blos, y que ha faltado casi siempre er menor grado, existe en las esferas del capitalismo y del gobierno; los capitalistas, examinando los ánimos co-

El gobierno argentino no hace caso puesto general a los «patrones». El gobierno argentino no nace caso puesto general a los spatiolicas, del petitorio de los socialistas; y por que? Sencillamente, por que el pueblo, que ha salido a la calle en manifesta mulación de bienes para el usufructo de ción, ha demostrado no tener voluntada de la calle a la diferentada no tener voluntada ni pensamiento. El pueblo de aquí Pablo Fantocha protestando contra el la calle a participar el calle a p

ndo entero...

Es necesario que abajo aumente la ac-tividad, la vitalidad, para que la cares tía de la vida sea menos dura; toda otra cosa será inútil. Las palabras no convencen a nadie; son necesarios Tos ejemplos El pensamiento y la acción desbaratan to dos los planes; siempre sufriremos ham-bre, si no nos decidimos. Lo que creamos con nuestros esfuerzos, no se pier de. porque nada se pierde; pasa, solavente, a otras manos.

Y es necesario que estén en las nues-

ACTUALIDADES

El pan integral

4.0

El pan integral - llamado así no sa emos por qué: tal vez porque integra os principios radicales, la conciencia ra-dical, la sabiduría radical, la inspiración riginal radical, la ambición radical, la becilidad radical, o, en fin, porque inegra les deseos del queso parlamentario l pan integral o sea el can bazo, reculta, según un artículo que se publica en «La Vanguardia», más caro y más orjudicial mara la salud que el ran

Lo subfamos: la cantidad nutritiva ana del pan bazo, es inferior a la del otro pan, a pesar de las declaraciones contrarias de los astorguistas; el pan bazo produce tremendos desarreglos intes-tinales, y además, al trecio que lo venden los radicales resulta un robo

Ahi tendie ruphla a mastas design teresados y nobles favorecedores; tan grande es el amer que les inspiráis, que se deciden, con la mejor buena volun-

tad, a envenenaros y robaros. Hasta cuándo, pueblo? Dejad de imbécil, dejad vuestra inacción; decidios a procurar vuestro bienestar y trafad como se merecen a los políticos ladrone v envenenadores

La iusticia mercenaria

La justicia no existe en los cerebros una noción elevada, revelada por un filosófico estudio de la realidad; existe en los hombres como una profesión; y bastante lucrativa; la profesión de la justicia rinde muchos beneficios. Hasta el vigilante, ejecutor de las órdenes arriba, gana más que un obrero cualquiera

Si hay dinero, hay justicia; si no hay, nos quedamos desamparados. Entre el personal de la policía corrió un rumor alarmante: figuraos que los agentes qui ren declararse en huelga. No les pagan, y con sinceridad se dicen: «si no nos dan lo que nos deben, nos negaremos hacer justicia on las calles; abandonaremos a los hombres».

Tenéis razón, vigilantes; si os pagan llevad meuhos hombitás a la comisaria; s no os pagan dejadnos tranquilos, negaos cometer abusos.

Os lo agradeceremo

Cooperativismo

Hace poco los diarios de Santiago del Estero se ocuparon extensamente del rui-loso asunto de la «Cooperativa obrera» que varios afiliados de un partido políti o pseudo obrero habian explotado provecho particular. Lo que motivé la rebeldía de los accionistas de la cooperativa, fué la constatación de una maniobra de los administradores de la cooperativa, entre los cuales se distin guía por su rapacidad un ingeniero que dirigia una obra en construcción por los capitalistas, examinando los ánimos co-lectivos y notando en ellos una profunda depresión, se entregan a fabulosas es-peculaciones.

enuncia, como renuncia el pueblo del cooperativismo porque le daba resultados regativos a sus dacene

Claro, un correligionario lo entusiasmó v colocó 200 pesos en el negocio de «Cooperativa Obrera de Consumos» Después se le ocurrió que era mejor

ded carsa a la compra y venta de sandías v fué a raclamar su dinara No pude onseguirlo con razones y fué a llamar el vigilante.

macén «capitalizados», pero Fantocha se negó rotundamente. Quería su plata. No cree más en la multiplicación de sus pe sos por la cooperativa

Para que se convenza habría que dar el manejo de la cosa como al ingenie ro de Santiago del Estero, o hacerle sen-tir una disertación del ciudadano Penelón, con citas alemanas

Ofrecimiento de dinero

Los banqueros son muy liberales : hombres buenes, nobles, abren sus bolsilles a todos. Los gobiernos pueden decirlo; ellos reciben de los banqueros inmensas cantidades...

Los representantes del National City Bank of New York ofrecieron al minis-tro de hacienda, señor Carbó, una corción de millenes de pesos oro. El minis tro, acertará: cómo no va a acentar! Estas gangas no se pierden así como así; aceptan v se guardan.

El gobierno y los banqueros se ienden perfectamente: tú me prestas tano, y yo te pago tanto de el pueblo hambriento; los hombres le Estado acentan todos los ofrecimientos, y luego recargan los impuestos para atender a los vencimientos.

La situación

A donde se clave el mirar, norte o sud ntipodas o vecinos, contemplamos el mo espectáculo mísero, abyecto, indigno del hecho de existir como hombres acidos para gozar de todo goce y con derecho a toda la satisfacción de comer, de reir...

España: carretera de hambrientas que recomen de casa en casa, tras una usión de pan, de limosna desarrapados impotentes hasta para buscar ento, exhaustos de tristezas y de lamentarse. Italia: como una colaboración da naturaleza en la obra infame de los nantes en cuanto a éstos les parece oporchiernos caveron los hagares enquelen el terremoto asolador que no sólo embró heridas y muertos sino necesiados mendicantes, sin pan, sin techo y sin cariño ninguno. Alemania, Inglaterra tarié. Méjico: las revoluciones trastocafrago en una quilla y tras de todo, me- festación se restrinjan para lo bre y la duda, las privaciones y el su-frimientos La Argentina; tierra fértil y de premisión. - al decir de algunos como en todo sitio, haciendo humana v salvaje con su Departamento. de Trabajo que echó a los cuatro pun-tos con engaños y falsedades, a los tra-bajadores crédulos en esa acción guber-Y asf... Donde quiera que se clave la

ista, norte o sud, antípodas o vecinos, el mismo espectáculo: hambres, lágrimas,

....V mada más Por ninguna narte la ad ción, el resurgimiento, la anulación de esas miserias que azotan y desvían la travectoria humana hacia su perfeccionamiento y revolución. Constatamos y protestamos

Los liberalistas

Un liberalista no es precisamente un liberal, ni tampoco un demócrata. El liberal es por lo común una perso-

na que viste bien, vive con cierto des-ahogo, adopta aire aristocrático, es un tanto, volteriano aun cuando acepta el culto religioso y respeta a los sacerdotes negándoles, sin embargo, beligerancia poítica v se muestra en suma partidario de las libertades públicas, debidamente imitadas para evitar los excesos de la

licencia, «la degeneración de la libertad» Un demócrata es por lo general un liberal sin pujos de aristocratismo, congio sin límites, que para él representa la encarnación de la libertad absoluta. El número es todo para él. La soberanía reside siempre en la cantidad mayor, coincidiendo de esta manera en el modo de-ver de los imperialistas, que sostienen, que la fuerza prima sobre el derecho, o más claro aún, que la fuerza es el único derecho, el derecho en sí. Para el de-mocrata el derecho es el número, la mavoría, y lógicamente el número Però quien paga el interés es el pue- yoria, es el equivalente exacto de la fuer-

Los liberalistas no son replamos ni liberales, ni demócratas. Los liberalistas pueden muy bien ser socialistasy El año que viene, el pueblo de aquí sindicalistas, y aun anarquistas, en cuand tendrá, que sufrir más miseria; el go to estos calificativos significan una condemos fueba tedo el dinero de los emprésitios. El offecimiento del National Pero en cuanto al presente los liberalis City, aumentará la riqueza de los políficas reconectos de la actualidad po-cos; nosotros pagaremos el interés a los banqueros...

¡Ladrones!

Ladrones!

Ladrones! denocratas o a cualquiera de las libera democratas o a cualquiera de las libera tades políticas, de prensa, reunión, má-nifestación, etc., bien trabaditas por di-versos artículos del código penal, cuando no son violadas con todo descaro por las policías, o suprimidas por los gobernantes en virtud del derecho que se reservan de declararse dictadores procla-

mando el estado de sitio. Resultan pues los liberalistas unos pa? radojales señores, descontentos del régimen actual, y sus defensores al mismo tiempo, aun cuando en nada les favorezca, puesto que precisamente las libertades que podrían ser útiles para sus pla-nes futuros son las que están limitadas; trabadas, son vipladas a diario por las autoridades y suprimidas por los gober-

Y si concretamos este rápido analisis a los liberalistas-anárquicos, la incon-gruencia de la unión de esos dos tér-Francia, Bélgica... la catástrofe, el anu- demás futuristas transformados en delamiento de vidas a granell... el triunfo fensores del liberalismo, por cuanto que de la autoridad, como idea y como pun- a los anarquistas no se ve en qué puede das, tergiversadas, hechas redundancia universal o su restricción, ni como pueclecteral y el capital, el mercantilismo de afectarles que las pseudos libertades en ancas, enorquetado en ellos como náupartidos, cuando para los anarquistas sólo existen de nombre, o en realidad en cuanto la propaganda anáronica no ofrede promision, — a decir de algunos — de pengro alguno, dediro o nacia do escenario de las caravanas proletarias más hambrientas y sufridas, campo de acción del cuanto innoble capitalista plan-acción anarquista, tanto en las repúblicas tó sus reales apoyado por el gobierno federales como en las unitarias, en las monarquías constitucionales como en los imperios.
Ni aun se puede aducir que en deter-

minadas, ocasiones la persecución del anarquismo ha tenido virulencias que después han desaparecido, puesto que eso no revela una saturación liberal de los cohernantes, un friunfo del liberalismo sino una condescendencia obligada ante la persistencia del anarquismo irreprididó con la libertad de conciencia, a des Julnación de la guerra que tan incalcu-pecho de la Inquisición y del pode de qualitates perjuicios está ocasionado a to-los reyes absolutos.

Hasta podría descarse el amenguamiento de las menguadas libertades de mento de las menguadas inertades de hoy, porque aquellos que las disfrutan, que se sienten anchos dentro de ellas, serían nuevos elementos descontentos, propicios, no sólo a reclamar las libertar momentáneamente se sintieran acobarda

Los liberalistas en la época presento son un contrasentido, una aberración, só lo explicable como un resurgimiento de ideales primitivos, amados con pasión juvenil antes de llegar a conocer las ideas

Especie de atavismo, de regresión las concepciones primeras, no tiene otra importancia, ni otra trascendencia, que la del momento, estando llamado a desaparecer en cuanto las excepcionales circunstancias de hoy desaparezcan, pudiéndose asegurar que terminada la gue rra europea, los liberalistas sentirán in timo rubor, la verguenza de no habe obrado como pensaban, y si bien habra algunos que insistirán en decir que hicieron bien, en el fondo estarán contes tes todos en que sufrieron una ofusca-ción, el efecto de la embriaguez popular, la sugestión de las colectividades. Y no habremos perdido nada. Éduardo G. Gilimón

"UA CRISIS UNIVERSAL" - HAM BRE Y CARESTIA EN PORTU GAL,

Resena internacional

Lisboa. - Comienza a preocupar a las poblaciones de muchas provincias la exa gerada carestía del pan.

En varias ciudades se promovieron desórdenes; los obreros organizaron ma nifestaciones, que recorrieron las calles profiriendo gritos contra el abuso de lo

La policía intervino apaciguando los

Se teme que las manifestaciones se re produzcan y que los trabajadores se amo tinen v apredreen los establecimientos

LA CARESTIA DE LA VIDA.-MO TINES EN MONTEREALE CE

Roma. - Comunican de Schio, que un numeroso grupo de vecinos en su ma-yor parte obreros, realizó hoy una maniestación de protesta contra las autorida ides locales nor haber permitido que los panaderos aumentasen nuevamente precio del pan.

Los dirigentes de las agrupaciones gremiales amenazaban proclamar la huelga general, si dicho aumento no es dero

Roma. - Telegramas de Monterreale

hiriendo al secretario de la comuna y destrozando los muebles e instalaciones de varias oficinas.

El alcalde y los carabineros que acudieron en seguida, para tranquilizar a los amotinados fueron recibidos con una verdadera lluvia de piedras, resultando sontuso de cierta gravedad, un suboficial

Entonces fueron pedidos refuerzos : la cabeza del distrito, de donde salió in mediatamente un destacamento de tropa que logró libertar a los empleados que estaban situados en algunos despachos de la intendencia por la muchedumbro dispersó a los manifestantes, mucho los cuales fueron arrestados

de los cuales fueron arrestados.

LOS FERROVIARIOS ESPANOLES

Valganos la paciencia, quienes cuidan los intereses del pueblo Y LA GUERRA.

Madrid. - Un telegrama recibido d Murcia en el ministerio de la goberna ción anuncia que la Federación Agra-ria ha aprobado una moción por la cual re dispone que sea celebrada una mani-lestación monstruo con el fin de gestio-

'do que las persecuciones no destruye | nativiel permo que se dirija a las de n al cristianismo y fue necesario con mas macones neutrales para iniciar de scender con él, como se ha condecen l'ecuerdo negociaciones en fayor de la ter-

> Madrid. - Los ferroviarios de la lí nea de Cala se han colocado en una actitud que amenaza crear un grave con

flicto en aquella zona. reciben de des perdidas, sino algo más, aun cuando Huelva dan cuenta de que la empresa explotadora de esa línea férrea, en vista de la diminución del tráfico a causa de la guerra europea, propuso a sus operarios la rebaja de un 25 por ciento en los sueldos v jornales.

Los obreros y empleados se niegan en absoluto a aceptar la rebaja propuesta go, acciona y encauza con más facilidad y por su parte la campaña amenaza con la declaración del lock-out la declaración del lock-out

Bandolerismo policial

Dias pasados denunciaba «La Protes ta» la acción de la mano negra capitaneada por un comisario de policía, que en la provincia de S. Fie despojó de 1.200 pesos a un individuo, al que después de propinarle una feroz paliza, lo dejaron por muerto sobre las vías del tren, para que al pasar éste, invirtiera el crimen en un accidente o suicidio; pero resultó que «tan hermoso provecto» policiales se malogró por negligencia de los mismos. Apremiados por re-partirse el botin, no pensaron que al in-feliz le quedara un átomo de vida, lo suficiente para arrastrarse y salir fuera de la vía férrea, conjurar la muerte y evi-tar fuera destrozado, deseo de los «bue nos guardadores del orden y de la propiedad privada».

L'amentando la pérdida de lo que cons-

ituía el producto de enormes sacrificios ingentes privaciones, el damnificado re orrió las redacciones de los «grandes diarioso denunciando el salvaje atentado estos, cumpliendo con la misión que los aracteriza, no le dieron mayor impor

El 4 del corriente sucedió en los suburbios de esta capital un caso análogo que no ha figurado en las «crónicas del delito». A las 8 p. m. da ese día, dos verduleros se dirigian al Tigre en sus carritos, a los efectos de una compra; al franquear les dominios de la comi saría 96 de San Fernando, fueron detenidos por un sujeto que, titulándose no sé qué de la policía, les intimó orden de arresto por el delito de ir hablando en el No hubo más; fueron reducidos a prisión y luego de ser prolijamente registrados, fueron alojados en un calaiozo; después de tres horas se les notificó que recobrarian la libertad en el acto si abonaban 8 nesos cada una de contrario, pagarían la infracción con 3 días de calabazo. Ante tal perspectiva y en virtud de haber sido despojados del dinero que llevaban, optaron por sacrificar al bandolerismo policial 16 pesos, quizá el producto de una semana de tra-

Roma. — retegramas de acusta de que aquella población se amotinó a causa de la carestía de la vida.

No discuntentos misia que parte cata detención, ni nos ocuparíamos de esta arbitrariedad puesto que ella no es más que una hilacha de la inla carestía de la vida.

Una columna de vecinos asaltó a la municipalidad y logró, penetrar en ella, bajador, pero observaremos una cosa interesante y es ésta: El capitalismo y el Estado, al practicar el robo, lo hacen pasar por un tamiz que le dá formh vica rácter de legal, prescindiendo de estas fórmulas los robos son extra legales; pues bien, el practicado en la comisaría de S. Fernando es de esa índole, dado que es de práctica que al abonar una multa se le otorga un recibo, como este no se ha hecho con esos individuos, evidencia bien a las claras que dicho diner no lo percibe el Estado por la supuesta infracción, sinó que se lo reparten los bandoleros que, investidos de autoridad obran impunemente sin que jamás s

R' Amado

BOICOT a la QUILMES

Declarado por Delegados de las Sociedades Obreras y splicado por los trabajadores de todo el país

Las minorías

Conglomerarse, apelmazarse para for mar cantidad o número, es bueno como rudimento, como esbozo, pero nunca cono ansia única que merezca dedicarle una vida...

La cantidad suma una fuerza en el greialismo, es cierto, pero por experien cia conocemos el plano en que actuó ctúa siempre la mayoría. El impulso de ellas, su movimiento, es debido a la agitación de las minorías que en cualquitiempo se han mostrado en la portada de toda revolución como sus ant ras. Ellas por su práctica y real afini dad, por el conocimiento exacto de los valores morales prontos a poner en jue la ardua tarea de convencer y sugestio

nar, de demostrar y practicar...;
En toda evolución y revolución de ideas o de hechos ella pone el pie, son dea primero el terreno y cuando la conquista es factible o está conseguida, mayoría se posesiona, goza, se satisface......

Es su misión y se cumple. Por eso simpática la acción de las minorías fe rreas y bravas, que dentro el gremialis mo no se perturban ni se decepcional por el acicate que emplea este régimen putrefacto para apurar su obra, sangran potentes productores. Y ellas son, deben ser como puños prietos que constante-mente amenacen, a pesar de los decaimente amenacen, a pesa de mientos generales, de las bancarrotas de coaceptos y del anonadamiento. No tas que no tienen contestación por lo bran por razones de fuerza. Buscan reción formar la tuerza maxima que como ante o entre si otra minoría, revolucionaria, inestancable, irreductible como el les sabios no se ocupan, exigen que éstiempo, como la eterna aspiración de su-

Conferencias Beién Sárranz

Al tema desarrollado el domingo, ra propiedad. La señora Belén de Sá-rraga destinó una buena parte de su con-que a pesar de todo laboran por el porrraga destinó una buena parte de su con-ferencia a cuestiones ajenas al proble-ma de la educación, y que nosotros crec-mos relacionadas a justificarse de alguna indiscreta crítica. Tal vez no seamos nos-otros ajenos a ella. Pueden los comen-cias haber inspirado las palabras de des-cargo o de justificación, de anoche, pe-ro si así fuera debemos ratificar nues-tres intigre y descriptor su severacio.

nt por finiguna otra razon, que los nom-bres piensen como nosotros, in vistan como nosotros. Medintos a los propagan-distas no por el rótulo, pero sí por la substancia ideológica que encierra su fituencia era escasa o casi nula. La sosubstancia ideológica que encierra su fluencia era escasa o casi nuia. La so-propaganda. Cremos y creemos sincera-cial democracia alemana acaudillaba el mente que a un político que tergiversa el mandato electoral traicionando su pro-grama de gobierno, por las insinuacio-ros austriacos, entre los cuales había po-ros austriacos, Entre los cuales había pones o consejos de terceros, no tiene de-rechos a disculpar su infamia; es y debe franceses muchos obreros pertenecían o

de los términos ilustración o cultura ce-rebral. Puede ser el sujeto una perso- de arribistas y politiqueros. Los anarna instruidísima y ser por falta de mo-ralidad, un elemento nocivo para la so-actos realizados por esas organizaciones

el niño asiste y las impresiones que en cesario advertir que el senti

él recoja, serán factores de influencia

Habló de las diyersas apreciaciones ociales ante las cosas de la vida, y dijo que acciones que lógicamente pertenecen tendenciosas interpretaciones. No nos pa-reció muy encuadrado en el tema, pero suponemos que en la vehentencia de-la improvisación olvidó relacionarlos debi-

na quedó sin mayores explicaciones y más bien habló de generalidades de edu cación.

- Someramente indicó que la educación utinaria debía suplirse con la educación integral, único conducto que la sociedad debía seguir para llegar a un ma ñana donde la vida fuera más armónica v más bella.

El problema de la educación, quedó ta el r.gor de la palabra, sin resolución. Tina H. Argeo.

El ju ves dará su última conferencia sol re el interesante tópico «El Divorcio».

La Dincarrota de la anarquía

l'orque algunos sabios incurneron en muchos errores, en gran parte revelados y corregidos por otros sabios, precisamente; y porque la ciencia por boca de sus cultores no puede contestar, cién formar la fuerza máxima que tendrá ritus calenturientos obsesionados por lo tes le respondan y no la consignen por

Por eso. Fórmese conglomerado, si, pero no se obstruya la labor de las mino rías simplemente per ser tales, deseles el campo y ellas harán y precipitarán, porque en ellas anída la mútua comprensión, la afinidad, el cariño de hermano a sión, la afinidad, el cariño de hermano a comprensión, la afinidad, el cariño de hermano a comprensión, semi-mundal; y perque algunales establidos de la actual horrible conflagración semi-mundal; y perque algunales establidos de la actual horrible conflagración semi-mundal; y perque algunales establidos de la actual horrible conflagración semi-mundal; y perque algunales establidos de la actual horrible conflagración semi-mundal; y perque algunales establidos de la actual horrible conflagración semi-mundal; y perque los anarquismos establicados perque los anarquismos establicados perque los anarquismos establicados perque los anarquismos establicados establicados perque los anarquismos establicados perque no henos sabidos o podido impedir establidos de la actual horrible conflagración semi-mundal; y perque alguna no henos establicados perque no henos sabidos podidos impedir establidos de la actual horrible conflagración semi-mundal; y perque alguna no henos establicados perque no henos sabidos podidos realizados perque no henos sabidos perq mentiras burguesas, se declararen par-tidaries de la intervención de los obre-Problema de la educación cha, por eso hay quien proclama la bancarrota de la anarquía

Pero tanto los unos como los otros e correspondía este título con verdade- están equivocados. La anarquía no está

tros juicios y desvirtuar sus aseveracio-nes.

Cuando hicimos observar que no po-díamos aceptar la lucha en el sentido unilateral que ella sostiene y realiza, no los medios de comunicación, procedieron exigíamos que la señora Belén de Sarrága hiciera declaración de profesar idea-les anarquistas o que si titulara tal. dos y hasta de los sospechosos. Estos, atacados aislada y simultáneamente, no No podemos pensar así, porque somos rudieron siquiera ensavar una inútil recontrarios a todo etiquetismo que desde sistencia. Todos ellos están en las cárce-luego, nos resultaría estúpido. No ext-les. Ahora se sabe ya, y aunque no se gimos, ni por «resabio atávico religioso», dice más de uno habrá perdido la vida ni por ninguna otra razón, que los hom- por obra de los osbirros.

ser el único responsable de su traición. simunitzaban con las organizaciones obre-Relacionando al tema, hizo distinción ras católicas. Y la Confederación franni de los fealizados por los obreros.

Dijo que la educación infantil no empieza en la escuela primaria, sino en la cuma y que la maestra primera es la madre. El hogar es la primera catedra que pero no fud-así. Y por otra parte es he,

triótico es muy antiguo, que hace mucho mos que se lo inculcan al obrero por todos los medios y len todas partes y que en cambio el anarquismo es de ahora. Los prejuicios están incrustados en el cerebro del hombre y las ideas nuevas luchan difícilmente con ellos. Solo se convierten algunos y muchos no del todo. A muchos la propaganda no les alcanza y ctros muchos son completamente refractarios. En suma: que los anarquistas son en todas partes una pequeña mi noría; que los obreros en su gran mayoría no son anarquistas y es, por consiguiente, muy natural que obren no como anarquistas sino como lo que son, como inconscientes llenos de aficios pre-

Pero poco a poco las ideas se abren paso, y quizás esta guerra horrible no les allane el camino provocando la reflexión de los cerebros obtusos y engendrando la rebeldía entre los hasta ahora

No es la anarquía quien está en bancarrota, es el estado que no sabe pro-curar pan y trabajo a los pobres y que provocar sangrientas tragedias.

Es la democracia, es el socialismo, son todos los partidos políticos que nada han sabido hacer por el pueblo a quien sin embargo, todo se lo piden.

La anarquía no está en bancarrota, muy al contrario, de la anarquía es el

Demófilo.

Revista Anarquista

Editada por un grupo de compañeros rusos, apareecrá el 14 del corriente, una vevista anarquista redactada en castellano, con el propósito de secundar la campaña iniciada por la compañera Sacha Kropotkine en fa vor de los presos rusos.

En esta revista se publicarán interesantes carlas de los deportados en la Siberia y datos sobre la acción del comité infernacional de socorros.

Los compañeros que desesa e emplates se dirigitán con anticipación a Atalina Guerrero, California 1235. Precio del e emplar, 0.20.

Nimiedades

-¿Por qué matarnos en un día

blicos.

seis. Es decir, comfan, que lo que pobres

cho?

na en ir a Berlín...

—Para mí poco me importa de Berlín, varios bandos a los asalariados es contra-les.

—Para mí poco me importa de Berlín, varios bandos a los asalariados es contra-les.

—Para mí poco me importa de Berlín, varios bandos a los asalariados es contra-les. ustedes están emperrados en queres

castigar a Servia, ¿Y por qué? - Pero si no sé ni en donde estál - Veames. Si Rusia fuera derrotada ¿qué sucedería?

- Qué quieres que suceda? Los dáveres quedarían aquí para abonar los campos y el czar se iría de pasco al mar del norte pard consolarse. Agrantia del fisite para consolarse.

 Austria la derrotada que haría su emperador?

 Nada. Seguiría comiendo bien y be

biendo buen vino como antes. -Y entences ¿ por qué no nos mos de acuerdo entre nosotros dos? -| Cómo nó! De mi.parte renunc

n castigar a Servia. -Y yo renuncio a ir a Berlinl

pezar. -Y quieres que digan que nó si le

proponemos de enviar a los infiernos los jefes y volvernos para casa? —Bien dicho: vengan esos cinco.

-Y que el dios de los que no tienen obligados a establecerla también entre nguno nos inspire y proteja.

—Viva la paz. —Abajo la guerra.

de diario. Pero fantasía, sueño o reaceda pronto.

Obreros y empleados

Les antigues internacionalistas con Carlos Marx, Pedro Kropotkine y algunos otros más a la cabeza, ante el des-arrello vertiginoso de las industrias, croveron relativamente inminente una trans ormación social por medio de la revolu El progreso de la maquinaria - de

cían — ha de marcar cada vez más ca-tegóricamente la línea divisoria entre explotados y explotadores. Los pequeños industriales, artesanos, etc., serán ani-quilados por las grandes empresas; los pequeños comerciantes por los «trusts» pequenos comerciantes por los «trusts» o monopolios; más o menos disfrazados; el aldeano dueño de un pedazo de tierra, se verá obligado a venderda a los latifundistas, arruinado por la competencia o por las combinaciones financieras. Y toda esa gente, que antes gozaba de una relativa independencia y que no tenía ma-yor interés en el cambio del régimen capitalista, engrosará las filas proletarias dando un impulso nuevo a la causa de la revolución.

Puestos en el campo de las conjeturas llegaron hasta a vaticinar una revolu-ción social a plazo fijo, que desgraciada-mente no se ha verificado.

Se ha gritado entonces que las teo rías catastróficas de Marx y Krapotkina, habían fallado... porque la revolución aus no se ha hecho.

Es indudable que algunas previsione

no se han cumplido; es indudable que Krepotkine (dejamos a un lado Marx, porque seguimos muy poco sus temas) ha incurrido en varios errores — disculpables per cierto — debido principalmen-te a factores que no ha ténido en cuenta o que se manifestaron después. Pero si se admite que el cambio del actual orden de cosas, deberá efectuarse por medio de una revolución, lógico es pensar que han de hacerla los asalariados, o mejor dicho una minoria suficientement

numerosa de ellos. Para aproximar más su fecha, es mehermoso?

—Es lo que digo yo también, Si estuviera en mi pueblo me iría con mis tuviera en mi pueblo me iría con mis posiciones, y crear un abismo insondable

-Los míos son tres; pero comen por sa, en el seno del proletariado; instruyentora equién sabe como lo vasan los casas y limando, sobre todo, las hora equién sabe como lo pasan los asperezas que pudieran existir entre los mismos explotados, para que en el gran día, puedan ofrecer un bloque homogé-

Es por esto que con profundo disgusto he leído en los números 2485 y 2486 lia y las formas de combatirla. de «La Pretesta», un artículo de Blas Barri, intitulado «Obreros y pequeños voso ros — dijo — un individuo penempleadas».

fomentar la animosidad ya existente entre obreros y empleados. Basándose sobre datos que cuilquiera

puede comprobar erróneos, se llega a la conclusión de que la condición del em-pleado es superior a la del obrero; olvipleado es superior a la del obrero; olvidándose por cierto, que tanto uno como el otro están lejos muy lejos, de llenar estodas sus necesidades»; que ambos són o socialistas...

Aquí fui Troya! Los socialistas, prela del obrero; olvidándose por cierto, que tanto uno como el de fardose arrastrar por esos polítinecesidades»; que ambos són o socialistas...

Aquí fui Troya! Los socialistas, prela del obrero; olvidándose per cierto, que tanto uno como esta de socialistas...

Aquí fui Troya! Los socialistas pre-

aunar y no dividir.
El mencionado articulista no se da cuenta que la tesis sostenida es absurda, puer avaut, casi todas los matones po-porque una vez admitida no nos pasaría.

Hilios la son elle fit nos» y putativos mos a establecer una diferencia entre de los caudillos, de llamaron la alon-

criterio errado, mediante el cual Blas Barri, aun sin guererlo, hace obra grata imperas, que tan buenos resultados ha dado a la burguesía hasta lo presente. Tratemos de unir todos los asalaría-

que esto significa aproximar la hora de la revolución.

Mario Leduc.

Librería de "La Protesta" Periódicos recibidos para la venta:

Periódicos en venta, recibidos por mo correo:

bertario», nº 587, de Spezia; «Cultura Obrera», nº 93, de Nueva York; «El Pequenc-Grande», nº 2, de Méjico; «Avan-, nº 44, de Buenos Aires: «La Antorcha», nº 123, de id id; «Iconoclasta», nº id id; «Acción Libertaria», nº 6, de Giión.

Correspondencias

Desde Salta

El domingo 28, se llevó a efecto el

activos» del Parinto Socialista, uni-cos que quedan, pues los otros han ido encon rando entre gube nistas y cesta localidad, campo de los retozones ido encontranuo estire gune inistas y esta accinuata, campo de tos securios a la composição de la composição si ivas, prometia ser interesante el aco) or estar comprometidos cuatro ora-

dorez conocios aquí. Arturo Gambolini, que hoy está afiiado al partido conservador. Ca los Outes, radical; Julio Gonzá-

ez, socia ista; y nuestro compañero De i:so, que no pierde oportunidad de fustigar a estos embaucadores del pueblo; congregaron en la p'aza municipal unan doscientes personas (a cualquier sermón religioso acuden les dadas en el mal pasa, como se cría

No hay para que citar lo dicho por los fres primeros, socialistas que ocu-paron la fribuna; habiaron como siempre y como todos, rogaron al gobierno gua! que a una virgen «para que se compadezca de los que no tienen pan Eso depende de tu zar. Si se empe-que.

Todà cuestion que sirva a dividir en den las papas carats», palabras textun-

Pespués ocupo la tribuna Derisso, clase de los desheredados, es una ver-dadera traición que se hace a la revolumenos, entró de l'ero en la cuestión, haciendo ver las causas de la mise-

sante, para que cuando os llaman a plia: En ese artículo, no se hace más que esos comités, donde en visperas de elecciones tan acplondiciamente reparnes vuestras, es desir, la cuestión eso-

nados del gobornador y el obispo, - en perjuicio directo de los intereses puer aqui, casi todos los matones po- obreros. empleados y obreros, sino que seriamos ción por lo bajo y como Derisso, no los, estatutos, figura también el 40

les llevara el apunte, sólo acertaron chreros y obreros, a según el sueldo a decir a un comisario que estaba pre-que perciben y del cficio que ejercenta estable que ellos se marchaban, que No me mueve espíritu polemista, por disclyteran la manifestación, a lo que No es mío ni se de donde proviene ese diálogo o fragmento de diálogo; cayó ca mis manos no se como, en un trezo no refuto una por una sus argumentaciones que citan al pueblo para no de dialogo no refuto una por una sus argumentaciones que citan al pueblo para no de dialogo no refuto una por una sus argumentaciones que citan al pueblo para no de dialogo de de calcular lo que son estos subeños sociones que citan al pueblo para no de dialogo de composições que citan al pueblo para no de dialogo de calcular lo que son estos subeños sociones que citan al pueblo para no de dialogo de calcular lo que son estos subeños sociones que citan al pueblo para no de dialogo de calcular lo que son estos subeños sociones que citan al pueblo para no de dialogo de calcular lo que citan al pueblo para no de dialogo de calcular lo que citan al pueblo para no de dialogo de calcular lo que citan al pueblo para no de dialogo de calcular lo que citan al pueblo para no de dialogo de calcular lo que citan al pueblo para no de dialogo de calcular lo que citan al pueblo para no de dialogo de calcular lo que citan al pueblo para no de dialogo de calcular lo que citan al pueblo para no de calcular lo que citan al pueblo para no de calcular lo que citan al pueblo para no de calcular lo que citan al pueblo para no de calcular lo que citan al pueblo para no de calcular lo que calcular l nes. En estas horas amargas hay algo citle nada; los dos oradores primede dario. Pero fantasia, sueno o realidad es de desear que algo de esó su más que hacer — yo creo — que polemizar. Quise solamente hacer notar nan expatrones» los precisaron para proclamar candidatos en dos pueblos inmediatos; los socialistas condenan a a los opresores, por aquello de «divide et Derisso por hablar así, y en cambio, disculpan a los otros dos defendiéndolos. ¿Cómo se entiende?

Al fin de cuentas nuestro compañero Derisso, fué a dar con sus huesos a la comisaría donde previo un sermonete y los consejos de práctica lo lar-

Fué un lindo rato de propaganda pues lo que se dijo se oyó, que el joven este no tiene pelos en la lengua. Y a fe que estos actos son necesarios aqui, porque liay que ver lo que son estos politicos y estos obreros «Volontá», nº 7, de Ancona; «II Li- juna ensalada de «vivos», imbéciles, çanallas y borrachos que sería largo describir.

Corresponsal

Movimiento obrero

El repunte

Constatamos con agrado que la Federación Local Bonacrense representan-te del conglomerado obrero de esta capital, reacciona en tren de actividad propiciadores de días mejores exentos de mi in amunciado para protestar del enyoría, esperan todavía en fuerzas extra-Organizado por los dos «miembros nas a cuyo poder sugestivo se conffan y

na voluntad esperamos que pueda levantarse al proletariado y lanzarlo al verdadero sendero doride conquistó y conquis-tará siempre su libertad o signiera su elevación del 17 cmento :... a la calle.

Todo obrero, todo hombre productor debe desear y obrar por lo mismo pues lo que vale o puntúa un momento his-tórico, es la obra, el impulso que dió al instante, en procura del momento de la conquista siguiente.

Los dos oradores primeros no acullos malos paso rumbo al hecho. Y por dieron, a pesar de esperacios dos hocas es es conveniente que aquellos que tience de mayorcito tiene ocho trata de restarle techas las fuerzas positivas. repunte de acción, lo auspiciemos abiéndole cancha, lo engrandezcamos, le demos en su momento toda la actividad experiencia reconcentradas por causa de la inacción que ya había cundido en de-

castigue a esos bolicheros que ven- Contrreso de O. Ferroviarios Aclaraciones y comentarios

Como algunos han interpretado de la lectura de nuestra crónica aparecida aver, gito es «La Fraternidad», la cucargada de resolver el asimto del proyecto de jubilaciones, nos apresuramos a dar una explicación más am-

La delegación nombrada asistirá a elecciones (an explendidamente repar- la asumblea de delegados que «La len vino y usado con cuero, sepais Fraternidado celebrará el 18 del covuestro deber, y notéis que las cuestio- rriente y solicitará se convoque un congreso general con representaciones nómica e intelectual, no se resuelve de las dos instituciones y éste será el Y yo renuncio a ir a Berlin! «todas sus necesuades»; que amaos son a especial assalariados y por ende, factores esencial sencial sus paro en deben ser entes la rey que está en visas de sancienarse entes, que al paro en deben ser entes la rey que está en visas de sancienarse entes la rey que está en visas de sancientarse.

Entre los artículos reformados de

mayor de 500 peros.

Por moción de Tandi!, se modificó excedente será depositado en un satisfacciones». banco a nombre de tres miembros del La asamblea satisfecha con estas de

Ha causado excelente impresión la ratificación de la adhesión de la no vel institución ferroviaria a la F. O.

Los socialistas partidarios de los grupitos han sufrido un desenzanto la asamblea trimestral que se efectual 329: porque para ellos no hay más instia hoy 10 del corriente a las 8 p. m. do partido llamado socialista.

Incapaces los obreros socialistas que influir en los gremios para torver la miento de delegados al Congreso de la trayectoria emancipadora, se reducen F. O. R. A.; Asuntos varios, a recomendar las grupos que tienen un valor tan positivo como el «pan hazow radical

Hace tiempo que se anunció que el pinche de redacción E. Villareal, había constituido el grupo gremial de relactores de «La Vanguardia». '¡Un hermosa ejemplo!

Convocatorias y resoluciones Sociedad de Obreros Tabaqueros

En la asamblea efectuada el domin 5", 7. próximo pasado, se tomó la si ci a Sociedad G. de Tabamieros, reu-

nida ena samblea, teniendo en cuenta ma importancia. Se rueza puntualiuna resolución de la F. O. L, B., que dad. reconoce la inculpabilidad de Luis Es a of y Alvaro Rodriguez, segun cons- Obreros panaderos a en acía y la declaración del direcfori de la Compañía Argentina de Tabacos, que no tenía cargo alguno que hacerles, acuerda:

Reconocer la obra solidaria de Li Español y A. Rodríguez, Incorporarlos nuevamente al seno de la sociedad gente que se notificará. y comunicarlo a la F. O. L. B., sociedades y a la prensa obrera».

«Invitado por la asamblea L. Español, dió explicaciones de los conceptos vertidos en el manifiesto publicado el 5 de diciembre. Declaro

Wladimiro Korolenko

El músico ciego

E-Pero! - balbuceaba mirando al niño de reojo, - entre nosotros dos se potlría hacer muy bien un hombre. Y desde entonces sus miradas se ex-

endieron un poco más lejos sobre el po bre cieguecito.

¿Quién tenia la culpa de que el niño hubicra nacido ciego? Nadie ciertamendía residir más que en los misteriosos procesos de la herencia, así como en los de la generación o de la gestación y aún en los de la vida misma. Y no obstanto cada vez que la madre miraba a su hijo, el corazón le palpitaba como si

aquella sentia en el alma la reprensión anticipada de los males que reservaba al ciego un porvenir que de año en año, se iba haciendo más horrible y que no tenía más que un remedio: la muerte, . Habría bastado que sús ojos se abric-

sen en vano a la luz para que se con-virtiese en el centro de la familia. No se osaba linaginar que vendría a ser de que la malicia objetiva y en el cuntro de la familia. No por el trabajo. Es preciso, pues, mataviande material de la malicia objetiva y en el que todo lo que le radealo servicio.

que establece que el Consojo Feile que al escribir dicho manificato, no Obreros sastres ral debe estar compuesto de 15 infetti creyó agraviar a las colectividades que bros; v el tesorero del mismo que no componen la F. O. L. B., pues ni repodrá ser depositario de una suma motamente, pensó en ofenderlos y que estaba dispuesto a retirar todas las frases que a juicio de los delegados peduciendo la cantidad a 300 pesos; son incorrectas y dar las más amplias

claraciones acordó comunicarlas a la F. O. L. B., v darlas a publicidad en

Unión taniceros

Se invita al gremio en general siguiente orden dei dia:

Lectura de actas; Correspondencia obran por mandato de sus pairones de Discusión sobre amnistía; Nombra-16.64. La (Comisión.

Obreros caldereros

La comisión administrativa invita a los revisadores de cuentas a la teunión que se electuará mañana ino ves a las 8 p. m., a objeto de revi sar los balances.

El Secretario.

Obreros pintores

Se cita a la comisión administrati va a la reunión a efectuarse hov miércoles, 10, a las 8 p. m., en bl-l cal de Conductores de Carros, Australia 1837, para tratar un asunto de su-

El Consejo de la F. Q. R. A., a la comisión de la Sociedad de naderos a la reunión de hor a las ocho y media que se efectuará en Rincón 630 Lava tratar un asunto un

Al mismo lugar y hora se invita concurrir al compañero Cándido To-

Se pide puntual asistencia. Por el Consejo,

El Secreta io.

mana suya. Ocurria a menudo al antiguo garibaldina abandonarse a interminables bitación en habitación, afinando su oido cosas que parecian ser familiares a los fantasmagorías al contemplar el humo a todos los sonidos, iniciándose en la disque salía de su pipa, pero la expresión de oculta desesperación había dejado el contente de coulta desesperación había dejado el contences — su sistema nervio organiza. sitio en sus ojos a la reflexión del obser- sus manco. vador profundamente interesado. Y cuan-to más reflexionaba más se arrugaba su frente y más nubes de humo lanzaba de

grima r. dó por sus mejillas.

—Es una crueldad. Máxima decirme

esas cosas y renovármelas inítilmente, —Yo digo la verdad — continuó el otro. — Yo no tengo más que una mano y un rie, pero tengo mis dos ojos. Más este niño, no teniendo ojos, acaba por

La comisión ruega a todos los camaradas que tengan libros, y quieran donarlos o prestarlos para la biblioteca, los remitan a secretaria Mélico 2070, que se encuentra abierta todos los días de 8 a 10 p. m.

Obreros empajadores

La comisión invita al gremio en general a la asamblea y conferencia que se electuará mañana, jueves a

El compañero Joaquín Apolinário itución nacional obrera que el hibri- en el local Andes 562 para tratar la hablata sobre gremia ismo y carestia le la vida.

Conductores de carros

La comisión de esta sociedad invita a los secretarios de las sociedades 505, Avelláneda. — Buenos Aires. muchles v útiles en mustro local social de la ca le Australia 1837, concu- más Gal, natural de Toriosa, provinrran el domingo 14 de marzo a las cia de Tarragona (España). 8 a m

ros es de suma necesidad.

La Comisi in

Gran pic-nic en Belgrano

A beneficio de la Liga de E. Ra cionalista y del Centro E. S. d. Belgrano, se efectuará un pic-nie en el Camino a los Pic-nic, calle Guavrá. Manuela Pedraza y Blandenguez, el domingo 14 de marzo.

Todos los que desean hacer alqu na donación para el bazar rifa, pueden hacerlo en «La Pro esta». La Liza de E. Racionalista, Belgrano 660 o a esle Centro Amenábar 2059, todas las

Ha sido hoicoteada LA COMPAÑIA ARGENTINA DE TABACOS

Boicot a los productos de la Compañía Argentina de Tabacos

cicgo andara libremente, a tientas de ha-

Muy pronto llegó aquer a reconocer caba una tela de colores. Cuandos to-se pina.

Muy pronto llegó aquer a reconocer caba una tela de colores vivos, se de-a su madre en el ritmo del paso, en el tenfa, y la expresión de su semblante más desgraciado que yo. Hubiera sido ra él solo perceptibles; por mucha gente ración. Con el tiempo resultaba más evi-debía seguir para encontrarla. Si aque-Illa lo cogía de improviso y le levantaba habitaciones de la casa por la repercu bruscamente en brazos, el niño sabía en sión particular que daba en cada una seguida de quien se trataba. Si otra per-sona cualquiera hacía otro tanto el chi-do que se movía y se agitaba en torno seguida de quien se trataba. Si otra per-sona cualquiera hacía otro tanto el chi-quitín tocaba con sus manecitas la cara de quién lo sostenía, y no se engañaba nunca adivinando siempre si estaba en brazos de la modriza, del fo Máximo o de ctra persona de la familia. Si se tra-prescupación habitual de las sensaciones su hijo, el corazón le palpitaba como si se creyese culpable de aquella desgracla.

—¿Qué quieres decir.? — réplicó tullcla creyese culpable de aquella desgracla.

—¿Qué quieres decir.? — réplicó tullcla creyese culpable de aquella desgracla.

—¿Qué quieres decir.? — réplicó tullcla creyese culpable de aquella desgracla creyese de la nodiza, de la modiza, de la modi presionable, es un manojo de nervios. De miraba con la punta de los dedos. Pero aquí la propabilidad de desarrollar sus a poco la vivacidad de los gestos iba facultades en un grado tal, que permitan desapareciendo. El niño se retiraba a los compensarle de su enfermedad. Ahora Hill@nes obscuros y remanecía alfi, quie: blen, para alcanzar este grado requiére-se ejercicio y el ejercicio es provocato la fiscnomía innatiable y parecía entonces como si se hallara absorto en alguna canción íntima. . Cuando reinaba el silencio y cuando

informedad a la malicia objetiva y en el que los los raidos diversos no distratan su atendo les rolledos diversos no distratan su atendo la molta el egoísmo, si una suerie extrala no lublose obligado a 16 Máxillio a grito de su hijo. Este coloquio tuvo por buscando el modo de descubrir a los sestima de una liera resultado el de que en pocos meses el res que le rodezban eran parecidos a el la colonidade de la colonidade de la colonidade de descubrir a los sestima de una liera resultado el de que en pocos meses el res que le rodezban eran parecidos a el la colonidade expresión de asombro, con la colonidade el colonidade el medio de descubrir a los sestima de la colonidade el colonidade el medio de descubrir a los sestima el colonidade el medio de descubrir a los sestima el colonidade el medio de descubrir a los sestima el medio de descubrir a los sestima el colonidade el medio de descubrir a los sestima el colonidade el colonidade el medio de descubrir a los sestima el colonidade e

Notas Varias

Centro estudios sociales de Sarandi

Enl a reunión efectuada el domingo, se acordó realizar reuniones los marles y viernes. Quedan avisados los componentes y simpatizantes.

l os desheredados

Se comunica a los centros y agrupa que se e'ectuará mañana, jueves a ciones que mantenían correspondencia las 5 de la tarde, en el local Laprida con el grupo, lo hagan en lo sucesivo a Justo Deza., Aldecoa 588, Piñevro, Ave-

Personas huscadas

. Se desea saber el paradero de Jaime Estope (españo!). Lo busca Manuel Romero,

Dirigirse a General Pintos número

Se desea saber el paradero de To-

Lo busca Juan Montalban dici ir-La asistencia de di has compane se a Pueblo Almada, Rio IV, F. C. C. Argentino.

> Se desea saber la dirección del compañero Ramón Alvarez.

Comunicario a la secretaria de la lociedad de Herreros de Obras o a «La Protesta»

Se desea saber el domi i io del compañero Agustín Furiasi Dirigirse a S. González, Amenábar 2059.

Conf. rencia Belén Sárraga

El jueves 11, 8^a y última conferencia, que versará sobre «El divorcio».

CORREO

Hay cartas para : - Pedro López, María Espinosa, Enrique Suárez, Antonio Zozaia, Teófilo Dúctil, Pierre Quiroule, Lozana, Teofilo Duetti, Pierre Quironte, F. Zansahayu, Fausto Primo, Juan Gai-to o Nicolás Gaita, Julio Amor, Antonia Mora, Bautista Fueyo, Angel Orlando, Francisco Canosa, Santiago Flores, Re mo Cotti.

v si lo eran como se le escapaban tantas

-Héte aquí - decia el tía Máximo

La sútileza de sus percepciones mara: villaba a todos. Algunas veces, parecía que percibiese los colores. Cuando tote en el sentido del oído. Distinguía las

El segundo invierno de su vida estaha muriendo. La nieve se extendía, los torrentes se llenaban, y el niño que no había respirado el aire puro desde el oto-

ño, comenzó a estar mejor de salud. La primavera entraba en la casa por las ventanas abiertas de par en par, con una violencia festejadora. El sol·era ra, diante y desde la llanura descubrianse-les huellas de la rígida invernada,